
＝産学連携委員会｜令和 3年 1１月９日（火）13時～14時半｜鎮西学院大学 C202にて＝ 

参加者（1４名） 

池田・上野辰・上野雄・佐藤・末次・菅原・瀬頭・時・馬場麻・馬場一・平湯・廣谷・森優・詩織 CEO 

 

（1）【報告】10/29（金）県産業労働部との意見交換会 

・「若者が求める企業像」「企業側の変化・対応」「行政の係わり」 

・産学参加者 6名：池田・上野辰・金田・菅原・馬場一・詩織 CEO 

・双方の感性がすれ違いしている。学生に響く（腹を割った）話し合い、伝え方が必要と感じた。 

 

（2）学生との交流会（基礎演習）2回目を開催したい 

・（佐藤）11/25（木）16：30～18：00│ 1年生 60名くらい VS産学常連メンバー 

 

（3）鎮西まちグルメ２回目を開催したい 

・（詩織 CEO）12/14（火）11：00～12：45。産学の前に。詳細は後日審議の日を設ける。 

 

（4）三上建治氏（経済産業省│長崎県庁出向）によるＤＸ例会（会社組織が変わる！） 

・2/16（水）鎮西学院大学、鮫島ホール（200）か西山ホール（300）で予定 

・報告概要等（上野案を提示）詳細は次回の委員会で再審議 

・懇親会に替えて弁当を企画する？鎮西まちグルメ広報を兼ねて。 

・リモートとのハイブリッド（大学生にも聞いて欲しいから）予定 

 

（5）諫早支部ホームページ「会員企業紹介」を充実させたい 

・（平湯）学生を招待して七夜月で豪華ランチ会をして、アイデアを聞き出そう 

  ・（末次）ホームページを紹介するアナログチラシも効果的だと思う 

 

（6）姜尚中学長とのコミュニケーションについて（せめてリモートででも➡サトちゃん検討） 

  ・（佐藤）継続審議、詩織 CEOの方が仲良し？ 

 

（7）その他、関連情報 

  ・（上野）長崎県よろず支援拠点についてご案内 

  ・（上野）電動車いす高校生・秋山大輝君との交流イベントをやりたい（特別支援校コースの学生も） 

  ・（菅原）11/22～希望ヶ丘１年生の実習を受け入れ 

 

（8）総評 サトちゃんトークショー♬ 

  ・時間が１分 30秒しか残らなかった（笑 

 

 

次回開催➡ 12/14（火）13時キッカリ～14時半 


